



Aus dem Bezirk Gersau

MITTEILUNGEN DES BEZIRKSAMMANS GERSAU

Rücktritt Bezirksstatthalter

Im kommenden Jahr finden in Gersau Wahlen in den Bezirksrat statt. Bezirksstatthalter Erwin Ulrich hat sich entschlossen, auf eine weitere Kandidatur zu verzichten. Er wird entsprechend für kein Amt zur Verfügung stehen. Ausschlaggebend für diesen Entscheid sind berufliche Gründe. So hat er die Möglichkeit, im Betrieb zusätzliche Verantwortung zu übernehmen, welche sich mit der zeitintensiven Ratsarbeit, insbesondere den zahlreichen Besprechungen vor Ort in Gersau nicht mehr vereinbaren lässt.

Die Ortsparteien konnten bereits informiert werden, der Regierungsrat hat mit Sitzung vom 24. Oktober 2017 die für die Wahlen relevanten Termine festgelegt und im Amtsblatt publiziert.